
Compte-rendu de la permanence du 25 février 2023

Participants :
Président : M. Saïd Hamidou ALLAOUI
Correspondante de territoire : Mme Vanessa LEMAZURIER, excusée
Adjointe au conseil de quartier : Mme Patricia OUVRARD
Délégués :
☐ ABDOU Ali
☐ ALI MROIVILI Ahamada
☐ FIALON Sébastien
☐  GOUTARD Catherine

☐ HENIA- BEN SALEM Chiraze
☐ KHENICHE Ridha
☐  LOSCOS Andrée
☐ MESSAÏ Hassene

☐ MEYER Adeline
☐ NAMAD Ness
☐ SANDAMI Chokri

Compte-rendu

Cadre de vie/Propreté 

• Terrain vers la tour 38 : es herbes ont été coupées mais aujourd'hui les déchets s'y accumulent.

• Les habitants ont l’impression que le parking sécurisé n'est jamais nettoyé, qui doit le faire ? LMH nettoie le 
square. 

Espaces publics 

• Angle rue Renoir/ BD Lénine : une armoire téléphonique est toujours ouverte. 

• Il y a des problèmes de connexion à internet dans le secteur ; Orange devrait réparer.

Présentation du projet d’extinction de l’éclairage public dans les  rues résidentielles 

• Le responsable du service éclairage public explique ce qui est déjà fait et ce qui reste à faire. 

• Les habitants craignent une extinction de l’éclairage à la Darnaise et ne sont pas rassurés eu égard aux  
points de deals et vols qui se développent ou alors il faudrait que la police se déplace plus souvent.

Voirie

• Les habitants indiquent que la métropole a mis des blocs de pierre pour fermer l'ancien terminus,  les 
impasses sont privées plus de 200 maisons avec une entrée allée des Jonquilles et une sortie rue Auguste 
Renoir, en face de l'école. Les voitures roulent très vite,  c'est dangereux pour les piétons et notamment 
pour les enfants. 
Les habitants présents demandent à fermer le terminus et faire une circulation à sens unique sur la partie 
résidentielle. 

Vie du conseil de quartier 

• Le président aborde le changement de jour de la permanence du 4ème vendredi au 3ème mercredi. 

• Les délégués soulèvent le problème de la distribution des affiches de la permanence.



• Des demandes émergent de regrouper la Rotonde et la Darnaise. 

• Association " Vrac" les délégués demandent comment un conseil de quartier peut travailler avec "Vrac".

• Problématiques distribution du courrier : les délégués demandent qui de la ville peut les accompagner pour 
se rendre à la poste pour parler des problèmes du courrier, des retards, des colis car ce service est très 
dégradé. 

• Les délégués demandent un plan des domanialités : (qui fait quoi entre la mairie et le bailleur…?)

Développement urbain

• Des habitants demandent quels sont les travaux prévus sur les bâtiments à la Darnaise ?

CONFIRMATION DE LA PROCHAINE PERMANENCE

Mercredi 15 mars 2023 à 18H
Maison de quartier Darnaise - Salle Festive

45 boulevard Lénine


